

# Más que una Fusión: A. Alessandri Apoya Mayor Coordinación De Policias

- Abanderado presidencial de la centroderecha se reunió con el General Director de Carabineros y con el Director de Investigaciones.

El candidato presidencial del pacto Unión por el Progreso de Chile, Arturo Alessandri Besa, visitó ayer al General Director de Carabineros y al Director de Investigaciones, para imponerse de la labor de cada una de estas instituciones policiales.

De esta forma, el abanderado de la centroderecha continuó abocado al tema de la seguridad ciudadana, una de las ideas fuerza de su campaña.

A ambas reuniones concurrió en compañía de Ricardo Rivadeneira, presidente en ejercicio de RN.

El abanderado declinó pronunciarse de manera definitiva respecto de la fusión de Carabineros e Investigaciones, materia que fue apoyada en principio por los partidos de derecha. Dijo que más que una fusión, debe lograrse una mayor y mejor coordinación.

A primera hora de ayer, Arturo Alessandri concurrió al despacho del General Director de Carabineros, Rodolfo Strange, quien le explicó la forma como se llevan a cabo las actividades de la policía uniformada.

En la oportunidad, según admitió Alessandri, se planteó que existe una cierta coordinación con Investigaciones, "pero que indudablemente estas relaciones pueden ser mejoradas".

Insistió, también, en que la dependencia del Ministerio del Interior o del Ministerio de Defensa no tiene ninguna importancia en cuanto a la efectividad policial y lo importante, aseguró, es la coordinación que las autoridades de Gobierno hagan.

En cuanto a la fusión, dijo que es un tema que se debe analizar con mucho cuidado. "No tengo ninguna posición al respecto todavía, porque es un tema muy complicado", aseveró.

A su juicio, lo que realmente debe preocupar, más que los roces de las instituciones policiales, son los hechos delictuales, la violencia y la forma cómo se están organizando los antisociales.

Dijo, asimismo, que es necesario que exista un sistema judicial eficiente que pueda condenar al delincuente a la pena que le corresponde y no quede libre por fallas del sistema a los dos o tres días.

El encuentro con el Director de Investigaciones, Nelson Mery, tuvo características similares, ya que también recibió una explicación del funcionamiento de esta institución.

También Mery señaló a Arturo Alessandri las razones técnicas por las cuales, en su opinión, no conviene la fusión entre Investigaciones y Carabineros.

Alessandri recordó que la Escuela de Investigaciones la fundó su abuelo, el Presidente Arturo Alessandri Palma, de manera que se siente muy ligado a esta institución.

En ambas reuniones planteó los principales puntos de su plan de seguridad ciudadana. Este contempla dar mayores medios a las policías para el combate contra la delincuencia y para modificar algunos aspectos del Código de Procedimiento Penal.



Después de entrevistarse con el General Director de Carabineros y antes de hacerlo con el Director de Investigaciones, el abanderado presidencial de la centroderecha toma café en un local del paseo Bulnes en compañía del presidente subrogante de RN, Ricardo Rivadeneira.

## DIJO QUE FREI GANARIA AMPLIAMENTE: RN Rechazó Declaraciones Del Senador S. Piñera

- Presidente (s) de la colectividad, Ricardo Rivadeneira, y el abanderado presidencial, Arturo Alessandri, las consideraron "inopportunas y equivocadas".

El presidente subrogante de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, y el propio candidato presidencial del pacto de la derecha, Arturo Alessandri, lamentaron y consideraron "inopportunas y equivocadas" las declaraciones del senador Sebastián Piñera, de RN, quien aseguró que el postulante de la Concertación, Eduardo Frei, ganaría las elecciones por amplia mayoría.

El senador Piñera afirmó en Osorno, que a la luz de las últimas encuestas, lo más probable es que Eduardo Frei sea el próximo Presidente de la República. De allí que, a su juicio, el imperativo del momento para la centroderecha debiera ser la obtención de un buen resultado en las elecciones parlamentarias para poder fiscalizar al futuro gobierno.

Planteó que "lo más importante es mantener los equilibrios parlamentarios, porque esa es una de las razones por las cuales ha andado bien este país".

En la oportunidad hizo notar que la política de RN seguirá siendo de "oposición constructiva", colaborando con el Gobierno en proyectos que interesan al país, pero paralelamente actuando con coraje para combatir los excesos y las actitudes de corrupción.

Arturo Alessandri, al ser consultado por estas declaraciones, señaló escuetamente que le parecía que era "una falta de criterio" decir esas cosas.

Reiteró que las encuestas no lo perturban, "no me preocupan, no me desaniman; voy a seguir hasta el final y estoy seguro que vamos a llegar a una segunda vuelta."

Ricardo Rivadeneira, presidente en ejercicio de Renovación Nacional, aseguró que lamentaba estar en abso-

luto desacuerdo con el senador Piñera.

Afirmó que la candidatura del senador Alessandri va en alza y que cada día gana más apoyo. "Estoy seguro que las encuestas y las opiniones del senador Piñera van a ser desmentidas el 11 de diciembre próximo".

Estimó el dirigente que los resultados de la franja política pueden hacer cambiar a muchos indecisos, transformándolos en votantes de Alessandri.

### REPRUEBA FUSIÓN

En tanto, en Osorno, el senador de RN Sebastián Piñera dijo que "pensar en una fusión de RN y la UDI es un grave error", ya que se trata de partidos con perfiles distintos y un estilo político diferente.

"Ya hubo un matrimonio entre RN y la UDI que terminó en divorcio bastante ruidoso, por decir lo menos", expresó el parlamentario, al ser consultado acerca de las gestiones unitarias a que han llamado el candidato presidencial Arturo Alessandri Besa y el senador RN Sergio Onofre Jarpa.

Piñera dijo que "la tarea del momento" debiera ser mantener el equilibrio político en el Congreso, y discrepó de la forma como se está manejando el tema de la unidad.

"Cuando se busca la unidad de verdad hay que conversar las cosas en los partidos (RN y UDI). Cuando uno sale tirando voladores de luces por la prensa, realmente no se logra el propósito", expresó.

Piñera señaló que concuerda con la necesidad de que exista más unidad en el sector, pero sostuvo que ella debe lograrse en un trabajo armónico entre ambos partidos, con un sentido de proyecto futuro para el país.